Medienstelle

Medienmitteilung

Baar, 1. Januar 2019

Neuer Geburtenrekord im Zuger Kantonsspital

Die Geburtenabteilung des Zuger Kantonsspitals erfreut sich grosser Beliebtheit. Mit 947 Neugeborenen erzielt sie im Jahr 2018 erneut einen Geburtenrekord und somit zum dritten Mal in Folge über 900 Geburten.

Das vergangene Jahr war für das Zuger Kantonsspital das geburtenreichste Jahr in seiner Geschichte. Insgesamt 947 Babys, davon 470 Mädchen und 477 Knaben, kamen in der Frauenklinik zur Welt. Das sind 19 Babys mehr als im bisherigen Rekordjahr 2016 (928). Der geburtenstärkste Monat war der September mit 91 Neugeborenen.

Das Team der Frauenklinik ist gut organisiert. "Auch bei steigenden Rekordzahlen können wir alle Neugeborenen und ihre Eltern wie gewohnt persönlich und einfühlsam betreuen", freut sich Dr. med. Christoph M. Honegger, Chefarzt der Frauenklinik, und fügt hinzu "Jede Geburt ist auch für uns immer wieder ein ganz besonderes Ereignis".

Kontaktperson:

Sonja Metzger, Leiterin Marketing, T direkt 041 399 44 04, kommunikation@zgks.ch